

» PRESSE NATIONALE

Politique 



LÉGISLATIVES DU 27 DÉCEMBRE 2025 : LA CAMPAGNE S'OUVRE, CE VENDREDI

L'offensive des candidats en lice pour les élections législatives du samedi 27 décembre 2025 en Côte d'Ivoire débute sur le terrain, demain, vendredi 19 décembre 2025, avec l'ouverture de la campagne électorale. Deux cent cinquante-cinq (255) sièges de députés à l'Assemblée nationale sont en jeu pour ce scrutin dont la campagne électorale s'achèvera, le vendredi 26 décembre. Un scrutin qui intervient après l'élection présidentielle du 25 octobre 2025 en Côte d'Ivoire. Le processus électoral est géré par la Commission électorale indépendante (CEI), l'organe électoral présidé par Ibrahim Coulibaly-Kuibiert. « Beaucoup de courage. Allez, vous ne gagnez rien dans les injures. Vous ne gagnez rien à défier l'autorité. Et surtout, vous ne gagnez rien à mettre à mal la cohésion sociale », a-t-il exhorté lors d'une cérémonie symbolique de remise de spécimens de bulletin de vote et d'affiches aux candidats pour la campagne électorale le lundi dernier.



CANDIDATS NON RETENUS AUX LÉGISLATIVES 2025 : LE REMBOURSEMENT DES CAUTIONS DÉBUTE LE 24 DÉCEMBRE

Le remboursement des cautions électorales débute le 24 décembre 2025 pour les candidats non retenus aux législatives de 2025. C'est ce qu'indique un communiqué de la Caisse des Dépôts et Consignations de Côte d'Ivoire (CDC-CI), d'hier, mercredi 17 décembre 2025. « Conformément aux dispositions de l'ordonnance n° 2020-356 du 8 avril 2020 portant révision du code électoral, la Caisse des dépôts et consignations de Côte d'Ivoire (CDC-CI) informe l'ensemble des candidats non retenus pour les élections législatives de 2025 que les opérations de restitution des cautionnements électoraux débuteront officiellement le 24 décembre 2025 », mentionne le communiqué. Il est aussi ajouté que les opérations se dérouleront exclusivement en ligne, via la plate-forme sécurisée accessible depuis le site internet de la CDC-CI.



SOUS LA PRÉSIDENCE DE KANDIA CAMARA : LE BUDGET 2026 DE L'ÉTAT VALIDÉ AVEC 93 VOIX AU SÉNAT

Economie 

Le Sénat donne le feu vert au gouvernement pour l'exécution du budget 2026 avec 93 voix pour, 0 voix contre et 0 abstention. Le scrutin était public à la tribune du Sénat. La séance plénière de délibération de ces deux projets de loi a été présidée par la présidente du Sénat, Kandia Camara, le mercredi 17 décembre 2025, au petit amphithéâtre de la Fondation Félix Houphouët-Boigny, qui leur sert d'hémicycle. Ainsi, la procédure d'examen du projet de loi de finances 2026 s'est achevée avec succès au Sénat, après plusieurs jours de travaux en commission. Conduit selon le mode du budget-programme, cet examen a été marqué par le vote des crédits par ministère et l'adoption à l'unanimité du projet de loi de finances dans son ensemble.

DÉVELOPPEMENT NUMÉRIQUE : PLUS DE 10 MILLIARDS DE FCFA POUR EXÉCUTER LE SCHÉMA DIRECTEUR 2026-2030

Ce sont exactement 10,156 milliards de FCFA qui sont alloués à l'exécution du Schéma directeur du système d'information (SDSI) 2026-2030. Selon le service de Communication du ministère de l'Économie, du Plan et du Développement, l'information a été donnée, récemment, lors d'une cérémonie qui s'est déroulée à Abidjan-Plateau, sous la présidence de Dr Yéo Nahoua, directeur de cabinet représentant la ministre Nialé Kaba. Cette opération de dynamisation cadre avec la volonté du gouvernement de moderniser l'administration et s'inscrit dans le Plan national de Développement (PND) 2026-2030, qui fait du numérique un axe majeur de performance publique. La session de validation du SDSI intervient après un atelier organisé en septembre dernier à Adzopé, réunissant l'ensemble des parties prenantes.

LUTTE CONTRE LA VIE CHÈRE : 1 000 BALANCES ET 500 BASCULES OFFERTES AUX COMMERÇANTS DE YAMOUSSOUKRO

L'Office d'aide à la commercialisation de produits vivriers (OCPV), en collaboration avec le ministère du Commerce et de l'Industrie, a organisé la double cérémonie de distribution des balances et bascules, ainsi que le lancement des travaux de construction du marché de proximité de Yamoussoukro, le mardi 16 décembre 2025, sous la présidence du ministre du Commerce et de l'Industrie, Dr Souleymane Diarrassouba. A l'occasion, 1 000 balances et 500 bascules ont été remises aux opérateurs de la chaîne de commercialisation des produits vivriers du District Autonome de Yamoussoukro. Ces équipements visent à renforcer la transparence dans les opérations de vente, à protéger aussi bien les producteurs que les consommateurs et à instaurer un climat de paix, a confié Gnenye Adou Bernard, directeur général de l'OCPV.

COMMERCE EXTÉRIEUR : LA CÔTE D'IVOIRE ACCÉLÈRE LA FACILITATION DES ÉCHANGES

La 5e réunion du Comité national de surveillance du programme de facilitation des échanges (CNFE) s'est tenue, le mardi 16 décembre 2025, à Abidjan-Plateau. Elle marque une étape clé dans la modernisation du commerce extérieur ivoirien. Cette rencontre a réuni les principaux partenaires techniques et financiers, dont Trade Mark Africa (TMA), les douanes ivoiriennes, ainsi que les représentants des ambassades du Canada, du Royaume-Uni et de l'Union européenne. Représentant Touré Baba, directeur général du Commerce extérieur et président du Comité, Gbato Félicien a souligné la qualité du partenariat entre la Côte d'Ivoire et Trade Mark Africa. Il a insisté sur le caractère stratégique de cette cinquième session, organisée dans un contexte d'accélération des réformes et de volonté gouvernementale de consolider les acquis du pays en matière de commerce.

AMÉLIORATION DE LA GOUVERNANCE / RENFORCEMENT DES CAPACITÉS : 107 JEUNES PROFESSIONNELS REÇOIVENT LEURS CERTIFICATS DE FIN DE FORMATION

A l'initiative du Projet d'amélioration de la gouvernance pour la délivrance des services de base aux citoyens (PAGDS), 107 jeunes professionnels ont été recrutés et formés en gestion financier, passation de marché, suivi-évaluation et gestion environnementale et sociale selon les procédures de la Banque mondiale. Ces récipiendaires ont reçu, ce mardi 16 décembre, leurs diplômes de fin de formation au cours d'une cérémonie au 20e étage de l'Immeuble SCIAM au Plateau. Une initiative fortement saluée par le directeur de cabinet adjoint du ministre des Finances et du Budget, Bamba Vassogbo, pour qui cette formation intensive, suivie de plusieurs mois de stages d'immersion, est « une réponse adaptée » à l'ampleur des besoins d'amélioration de la gestion des projets. « Il vous appartient désormais de capitaliser les enseignements reçus et de les mettre au service des différents projets au sein desquels vous êtes appelés à exercer », a-t-il indiqué à l'endroit des impétrants.

CAMPAGNE NATIONALE SUR L'ÉCONOMIE CIRCULAIRE : LE GOUVERNEMENT INVESTIT 25 MILLIARDS DE FCFA

Le gouvernement veut faire de l'économie circulaire un pilier de la croissance nationale. Ainsi, pour atteindre ses objectifs, l'État ivoirien a décidé d'investir 25 milliards de FCFA. Cette information a été donnée par le ministère de l'Environnement, du Développement durable et de la Transition écologique, Jacques Assahoré. C'était lors du lancement de la campagne nationale sur l'économie circulaire dénommée « Je suis circulaire, je trie, je recycle et je valorise ». La cérémonie s'est tenue, le lundi 15 décembre 2025, à l'Espace Latrille Event, à Cocody II Plateaux.

PROMOTION DE L'« INDUSTRIE 4.0 POUR FAVORISER L'EMPLOI DES JEUNES » : LA CÔTE D'IVOIRE SE DOTE D'UNE STRATÉGIE NATIONALE

La Côte d'Ivoire a franchi une autre étape vers la transformation structurelle de son économie. Le projet « Industrie 4.0 pour favoriser l'emploi des jeunes », communément appelé « Employment4Youth », a officiellement pris fin, le mardi 16 décembre 2025, à Abidjan, lors d'une cérémonie, conjointement avec la 4e réunion du Comité de pilotage. Emmanuel Tra Bi, directeur général de l'Industrie, a salué des acquis majeurs ; le plus significatif, selon lui, étant l'élaboration d'une Stratégie nationale de promotion de l'Industrie 4.0. Ce projet, mis en œuvre par l'Organisation des nations unies pour le développement industriel (ONUDI) en collaboration avec le ministère du Commerce et de l'Industrie, puis le ministère de la Transition numérique et de la Digitalisation, et financé par le ministère fédéral de la Coopération économique et du Développement de la République fédérale d'Allemagne, a permis de renforcer significativement les compétences et d'accompagner les entreprises.

CLÔTURE DU PROJET D'APPUI À LA MISE EN ŒUVRE DE L'APEI (PAPE) : LE GOUVERNEMENT APPELLE À LA PÉRENNISATION DES ACQUIS

Après trois années d'exécution, le Projet d'appui à la mise en œuvre de l'Accord de partenariat économique intérimaire (Apei) en Côte d'Ivoire (PAPE) prend fin, le 30 décembre 2025. Les acquis et résultats dudit projet ont été présentés, le mercredi 17 décembre 2025, par le chef d'équipe assistant PAPE, Nicolas Gebara, au cours d'un atelier, à Abidjan-Marcory. Le PAPE, faut-il le noter, est orienté au renforcement des capacités opérationnelles, institutionnelles et techniques de l'Administration publique et l'amélioration de la communication autour de l'APE. Avec le PAPE, la Côte d'Ivoire a bénéficié de la part de l'Union européenne (Ue) d'un financement de cinq (5) millions d'euros, soit 3,5 milliards de FCFA. En trois années d'exécution, le PAPE a contribué, entre autres, au renforcement des capacités de la Commission nationale APE, de la Direction générale des douanes et de la Direction générale des Impôts. Le Gouvernement appelle donc à la pérennisation des acquis du PAPE.

REMISE DE DON DE 100 MILLIONS DE FCFA À L'HME DE BINGERVILLE / DOMINIQUE OUATTARA : « C'EST À TRAVERS UNE ACTION COLLECTIVE ET SOLIDAIRE QUE DES CHANGEMENTS DURABLES PEUVENT ÊTRE OPÉRÉS AU BÉNÉFICE DES POPULATIONS »

Une cérémonie de remise de dons du Rotary Club Abidjan a eu lieu, le mercredi 17 décembre 2025, à la Maison de vie de l'Hôpital Mère-Enfant de Bingerville, en présence de la Première Dame Dominique Ouattara, présidente de la Fondation Children of Africa. Il s'est agi de célébrer encore une fois la solidarité en faveur de la mère et de l'enfant à travers le don de ce club de service. Composé de médicaments, de vivres, de non-vivres, ainsi que d'un appui financier estimé à près de 50 millions de FCFA. Cette contribution d'une valeur totale de 100 millions de FCFA permettra de renforcer la prise en charge des pathologies lourdes, notamment le cancer pédiatrique, d'apporter un soutien précieux aux familles en situation de vulnérabilité et de contribuer au bon fonctionnement de l'établissement hospitalier. « C'est à travers une action collective et solidaire que des changements durables peuvent être opérés au bénéfice des populations », a soutenu Dominique Ouattara.



FONCTION PUBLIQUE : QUINZE FONCTIONNAIRES PRIMÉS AUX AWARDS 2025

La quatrième édition des Awards de la Fonction publique s'est tenue, le mercredi 17 décembre 2025, au Palais de la culture d'Abidjan-Treichville. Un événement qui a permis de récompenser quinze fonctionnaires pour bons services. La ministre d'État, ministre de la Fonction publique et de la Modernisation de l'administration, Anne Désirée Ouloto-Lamizana, a saisi l'occasion pour saluer le travail abattu par ses collaborateurs à ses côtés et qui a permis, selon elle, de redorer le blason de la Fonction publique nationale. A l'occasion des Awards 2025 de la Fonction publique, Anne Désirée Ouloto-Lamizana a indiqué que ses services ont gagné le pari de démontrer que les fonctionnaires ivoiriens sont compétents, engagés et patriotes.



CONFÉRENCE-DÉBAT ANNUELLE ET AGO DE L'AF2I : FORMATION ET IMMERSIONS DES FONCTIONNAIRES INTERNATIONAUX IVOIRIENS À L'IITA D'IBADAN (NIGERIA)

En Assemblée générale ordinaire, le mercredi 17 décembre 2025, à la salle de conférences du ministère des Affaires étrangères, de l'Intégration africaine et des Ivoiriens de l'extérieur, à Abidjan-Plateau, l'Association des fonctionnaires internationaux ivoiriens (Af2i) a organisé une conférence-débat sur le thème : « Transformation agro-industrielle inclusive et innovante, moteur d'autonomisation des jeunes, de création d'emplois et de sécurité alimentaire durable ». Cet événement a connu une innovation majeure, à savoir se dérouler en duplex entre le siège de la diplomatie ivoirienne et l'Institut international de l'Agriculture tropicale (Iita), à Ibadan au Nigeria. La thématique débattue était d'une portée innovante et d'un enjeu stratégique, et elle a rencontré l'assentiment du Secrétaire général du ministère des Affaires étrangères, de l'Intégration africaine et des Ivoiriens de l'extérieur, Évariste Yapi, représentant le ministre Léon Kacou Adom, président de la cérémonie.



DIGITALISATION DE LA JUSTICE : LA COUR DE CASSATION RENFORCE SES CAPACITÉS GRÂCE AU PACA-CI

Vers une Cour de cassation plus performante. Cette juridiction suprême ivoirienne a franchi un nouveau cap dans sa modernisation, le mercredi 17 décembre 2025, avec la réception d'un important lot de matériels informatiques. Et ce, dans le cadre du Programme d'appui à l'amélioration du climat des affaires pour la transformation structurelle de l'économie (PACA-CI), piloté par le Centre de Promotion des Investissements en Côte d'Ivoire (CEPICI), avec l'appui financier de la Banque africaine de développement (BAD). Yua Koffi Joachim, président de la Cour de cassation, a salué une dotation « conforme à la vision de modernisation de l'État portée par le Président de la République Alassane Ouattara ». Le magistrat hors hiérarchie a rappelé que le développement d'un pays repose sur des institutions judiciaires modernes, capables d'intégrer pleinement le numérique pour plus d'efficacité, de célérité et de transparence.

CONVENTION DES NATIONS UNIES CONTRE LA CORRUPTION : LA CÔTE D'IVOIRE PRÉSENTE AU PLUS GRAND RASSEMBLEMENT MONDIAL CONTRE LE FLÉAU

Le président de la Haute autorité pour la bonne gouvernance (HABG), Zoro Bi Ballo Épiphane, conduit la délégation ivoirienne à la 11e session de la conférence des États parties à la Convention des Nations Unies contre la corruption (CNUCC), qui se tient, du 15 au 19 décembre 2025, à Doha au Qatar. Ces assises constituent le plus grand et le plus important rassemblement mondial consacré à la lutte contre la corruption et à la promotion de l'intégrité et de la transparence. Elle réunit les 192 États parties à la Convention, ainsi que plus de 2 500 participants représentant des gouvernements, des organisations régionales et internationales, des experts en lutte contre la corruption, ainsi que des représentants du secteur privé, de la société civile et de la jeunesse. La lutte contre la corruption représente l'un des principaux défis auxquels la communauté internationale est confrontée au XXI^e siècle et est devenue l'une de ses priorités absolues ces dernières années. (Source : CICG)

CARTE JEUNES : JUSQU'À 50% DE RÉDUCTIONS POUR UN MILLION DE BÉNÉFICIAIRES

Le ministère de la Promotion de la jeunesse, de l'Insertion professionnelle et du Service civique a procédé, le mercredi 17 décembre 2025, au lancement officiel de la Carte Jeunes de Côte d'Ivoire, au Palais des Congrès du Sofitel Hôtel Ivoire à Abidjan-Cocody. Cette initiative s'inscrit dans le cadre de la mise en œuvre du Programme Jeunesse du Gouvernement (PJ GOUV 2023-2025). Gratuite, entièrement digitalisée et innovante, la Carte Jeunes vise à renforcer le pouvoir d'achat et à faciliter l'accès des jeunes âgés de 15 à 40 ans à des services essentiels, notamment dans les secteurs de la santé, du transport, de l'éducation, de la culture, des loisirs, de la téléphonie et du digital. A cette occasion, Mamadou Touré, ministre de la Promotion de la jeunesse, de l'Insertion Professionnelle et du Service civique, a fixé à un million le nombre de bénéficiaires de cette Carte Jeunes.

SANTÉ : DES CARTES PROFESSIONNELLES REMISES À CINQ CORPS DE MÉTIER

Le ministère de la Santé, de l'Hygiène publique et de la Couverture maladie universelle a remis, le mardi 16 décembre 2025, à Abidjan, des cartes professionnelles 2025 à des praticiens de cinq filières nouvellement inscrites au registre national. La cérémonie, organisée par la Direction des établissements privés et des professions sanitaires (DEPPS), a concerné les psychologues, thanatopracteurs, prothésistes dentaires, praticiens de la médecine traditionnelle et orthophonistes. Cette initiative vise à mieux identifier les professionnels de santé et à garantir la légalité de leur exercice.

FORMATION PROFESSIONNELLE ET TECHNIQUE / AVANCÉE DES RÉFORMES : LA 4E RÉUNION STATUTAIRE DU CPP FAIT LE POINT

Le Comité paritaire de pilotage du partenariat en matière de formation professionnelle et technique (CPP) du ministère de l'Enseignement technique, de la Formation professionnelle et de l'Apprentissage (METFPA) a tenu, le mardi 16 décembre 2025, sa quatrième Réunion statutaire de l'année au Lycée Technique d'Abidjan-Cocody. Sur les 18 membres que compte l'organe, 14 ont effectivement pris part aux travaux. Cette rencontre s'inscrit dans la dynamique de relance et de consolidation du partenariat en matière de formation professionnelle et technique engagée par le METFPA depuis 2022. Après la cérémonie de relance des activités du CPP, le 11 avril 2022, suivie d'une réunion le 17 novembre de la même année, le Comité a intensifié son rythme de travail avec trois réunions en 2023 et quatre réunions statutaires tenues intégralement en 2024. Pour l'année 2025, la Session du 16 décembre constitue la quatrième, après celles des 25 avril, 8 juillet et 16 septembre.

PRÉPARATION CAN 2025 AU MAROC : LES ÉLÉPHANTS SOUMIS À DEUX SÉANCES D'ENTRAÎNEMENT PAR JOUR, À MARBELLA

Les Éléphants de Côte d'Ivoire se sont retirés à Marbella, en Espagne, pour préparer la CAN 2025 qui débute le 21 décembre au Maroc. Ayant entamé le travail sur le terrain avec 13 joueurs, le 15 décembre, l'effectif était quasiment au complet, le lendemain 16 décembre. Sur l'ensemble des 26 internationaux convoqués par le coach Émerse Faé, 24 sont présents au camp d'entraînement de l'équipe. L'arrivée la plus récente est celle d'Amad Diallo de Manchester United. Le mardi 16 décembre, l'équipe a effectué sa deuxième séance d'entraînement. Émerse Faé s'est attelé à jauger les aptitudes physiques et techniques de son groupe. Les Éléphants sont, pour ce faire, soumis à deux séances d'entraînement par jour.

CAN 2025 AU MAROC / STADE AL BARID DE RABAT : UN OFFICIER IVOIRIEN NOMMÉ RESPONSABLE DE LA SÉCURITÉ

La Côte d'Ivoire sera représentée dans le dispositif sécuritaire de la Coupe d'Afrique des Nations (CAN) 2025 au Maroc par l'un de ses cadres les plus expérimentés. Le général Chérif Souleymane, officier supérieur de la police ivoirienne, a en effet été nommé responsable de la sécurité du stade Al Barid de Rabat, l'un des sites retenus pour accueillir la compétition continentale. D'une capacité de 18 000 places, le stade Al Barid figure parmi les enceintes qui accueilleront des rencontres de la CAN 2025. La mission confiée au général Chérif Souleymane s'inscrit dans un contexte de sécurité renforcée, alors que le Maroc déploie un important dispositif pour garantir le bon déroulement de l'événement.



VU SUR LE NET

Société

JEUNESSE / POUVOIR D'ACHAT ET INCLUSION ÉCONOMIQUE : LE GOUVERNEMENT PROCÈDE AU LANCEMENT OFFICIEL DE LA CARTE JEUNES

Le ministre de la Promotion de la jeunesse, de l'Insertion professionnelle et du Service civique, Mamadou Touré, a procédé, ce mercredi 17 décembre 2025, à Abidjan-Cocody, au lancement officiel de la Carte Jeunes, un instrument stratégique du gouvernement destiné à renforcer le pouvoir d'achat et l'inclusion économique des jeunes âgés de 15 à 40 ans. Cette initiative s'inscrit dans le cadre de la mise en œuvre du Programme Jeunesse 2023-2025, conformément à la vision du Président de la République visant à placer la jeunesse au cœur du développement économique et social de la Côte d'Ivoire. Gratuite et digitalisée, la Carte Jeunes offre à ses détenteurs un accès à des réductions exclusives et substantielles dans des secteurs clés tels que le commerce et la distribution, la santé, le transport, l'éducation, les loisirs, la téléphonie et le digital, contribuant ainsi à l'amélioration des conditions de vie des jeunes.

VOLONTARIAT/CORPS AFRICA CÔTE D'IVOIRE : LA PREMIÈRE COHORTE PRÊTE SERMENT

Corps Africa Côte d'Ivoire a officiellement lancé ses activités à travers la cérémonie de prestation de serment de sa première cohorte de volontaires. Celle-ci s'est tenue, le 13 décembre 2025, à Abidjan-Cocody. Cet événement solennel marque une étape décisive dans l'engagement de cette organisation panafricaine en faveur du développement communautaire en Côte d'Ivoire. Composée de 36 jeunes, dont 34 Ivoiriens et 2 Sénégalaises, sélectionnés à l'issue d'un processus rigoureux ayant enregistré plus de 800 candidatures, la cohorte a bénéficié de formations complémentaires axées sur le design centré sur l'humain (Human-Centered Design – HCD) et le développement communautaire participatif. Le président du Conseil d'administration de Corps Africa, Amara Coulibaly, représentant le ministre de la Promotion de la jeunesse, de l'Insertion professionnelle et du Service civique, a adressé ses encouragements aux volontaires, avant la remise des certificats aux participants.

COOPÉRATION INTERNATIONALE : LA HABG RENFORCE SON PARTENARIAT AVEC L

ARABIE SAOUDITE

En marge de la 11e session de la Conférence des États parties à la Convention des Nations Unies contre la corruption (CNUCC), le président de la Haute Autorité pour la Bonne Gouvernance (HABG), Zoro Bi Ballo Épiphane, a procédé, ce mardi 16 décembre 2025, à la signature d'un accord de coopération avec l'Autorité de contrôle et de lutte contre la corruption du Royaume d'Arabie Saoudite. L'accord a été signé avec Mazin Ibrahim Alkahmous, président de ladite Autorité. Il vise à renforcer la coopération bilatérale à travers l'échange d'expériences, le partage de bonnes pratiques et le développement d'actions conjointes en matière de prévention, de détection et de lutte contre la corruption. (Source : CICG)

APPRENTISSAGE : LE MINISTRE N'GUSSAN KOFFI RÉCEPTIONNE DEUX UNITÉS MOBILES DE FORMATION (UMF) DESTINÉES AUX DIRECTIONS RÉGIONALES DE LA BAGOUÉ ET DU TCHOLOGO

Deux Unités Mobiles de Formation (UMF) spécialisées dans les métiers de l'industrie et l'agro-alimentaire remises par l'UNICEF et l'Agence coréenne de Coopération internationale (KOICA) à destination des directions régionales de l'Enseignement et de la Formation professionnelle du Tchologo et de la Bagoué, ont été réceptionnées par le ministre de tutelle, N'Guessan Koffi, le mercredi 17 décembre 2025, au sein du lycée technique d'Abidjan-Cocody. Ce, après celle remise en 2024 à la direction régionale du Poro qui a permis, selon le ministre N'Guessan Koffi, de former 200 jeunes dont 38 filles, de 10 sous-préfectures de Korhogo dans les métiers de froid-climatisation, mécanique auto et engins, plomberie sanitaire, électricité bâtiment, construction métallique et maçonnerie. « Ces dons représentent la solidité des liens de coopération entre le Système des Nations Unies et la Côte d'Ivoire, d'une part et, d'autre part, entre la République de Corée et notre pays », a expliqué N'Guessan Koffi. (Source : CICG)

» AGENCE DE PRESSE

Economie 



GOUVERNANCE ET EMPLOI : LA BANQUE MONDIALE MAINTIENT SON SOUTIEN À LA CÔTE D'IVOIRE

La directrice des Opérations de la Banque mondiale en Côte d'Ivoire, Marie-Chantal Uwanyiligira, a réaffirmé, mardi 16 décembre 2025, à Abidjan, l'engagement de son institution à accompagner le gouvernement ivoirien dans le renforcement de la gouvernance publique et la promotion de l'emploi des jeunes, à l'occasion de la cérémonie de remise de certificats à 120 jeunes professionnels formés dans le cadre du Projet d'amélioration de la gouvernance pour la délivrance des services de base aux citoyens (PAGDS). S'exprimant devant les autorités administratives, les parents et les lauréats, Mme Uwanyiligira a souligné son attachement à la Côte d'Ivoire et à son développement. « Je me sens chez moi en Côte d'Ivoire et tout ce que je peux faire pour faire la différence, je le ferai sans hésiter », a-t-elle déclaré, saluant le leadership du gouvernement, conduit par le ministère des Finances et du Budget.

PURGA 2 : LE GOUVERNEMENT REMET 10 TRACTEURS À LA SCB POUR RENFORCER LA MÉCANISATION DE LA FILIÈRE BANANE DESSERT



Le gouvernement ivoirien a procédé, le mercredi 17 décembre 2025, à Abidjan Plateau, à la remise de dix tracteurs à la filière Banane dessert, dans le cadre de la mise en œuvre de la deuxième phase du Programme d'urgence de soutien aux filières agricoles (PURGA 2). Les machines ont été officiellement remises au parking ministériel de la Caistab, par le ministre d'État, ministre de l'Agriculture, du Développement rural et des Productions vivrières, Kobenan Kouassi Adjoumani, au président de la faîtière Organisation des producteurs et exportateurs de bananes, ananas, mangue et autres fruits d'exportation de Côte d'Ivoire (OBAMCI), pour le compte de la Société de culture bananière (SCB), bénéficiaire finale. L'opération est financée sur une enveloppe d'un milliard de Francs CFA allouée à la filière banane dessert et gérée par le Fonds interprofessionnel pour la recherche et le conseil agricoles (FIRCA).



Restez connectés à l'actualité du gouvernement

en vous abonnant à ses réseaux sociaux officiels



@gouvci officiel



+225 07 87 36 36 36



Centre d'appel
du Gouvernement



Pour toute information, prière contacter le Centre d'information et de Communication Gouvernementale (CICG).
Contact : +225 27 22 22 03 90 / 07 07 09 97 51 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.

L'ACTUALITÉ GOUVERNEMENTALE À PORTÉE DE CLIC !

Avec www.gouv.ci,
accédez à l'essentiel de la vie publique : décisions
des Conseils des ministres, démarches administratives,
actualité nationale.

www.gouv.ci

www.gouv.ci - Une information publique, officielle et fiable



CICG